



# Machine Topia

## NEWS vol.91

令和7年3月 発行・編集：福井県機械工業青年会  
 担当：伊坂・榎波・岸田・澤田篤・田辺・辻・山田  
 幹事：増田・山澤

### 進取果敢

### Activity Report

Instagram



[https://www.instagram.com/machinetopia\\_fukui/](https://www.instagram.com/machinetopia_fukui/)

### 青年会事業 【親睦】新年会

開催日/令和7年1月18日(土)  
 場所/いわし屋

青年会ブログ



<https://www.fukui-kikai.jp/blog/>



令和7年1月18日(土)  
 いわし屋にて年明け最初の事業「新年会」が開催されました。親組合「福井県機械工業協同組合」の皆様を来賓としてお迎えし、新しい年を盛大にお祝いしました。

人生の先輩方からの助言をいただける貴重な機会となり、豪華な食事を楽しみながら楽しい時間を過ごしました。

会の終盤には恒例の次年度会長の発表があり、次年度会長には浅井副会長が指名されました。

次年度は浅井会長(内定)と共に会員一同、福井県機械工業青年会を盛り上げてまいります。引き続き当会の活動を見守っていただけますよう、宜しくお願い申し上げます。

## 今期会長から次期会長へ！ 受け継がれる想いのバトン



小澤 聡氏  
 (株)小澤鉄工

私は2015年の新年会の時に青年会に入会し今年で10年、当時35歳の私は自分には何か足りないのがあると感じており、経営者になることについて学んでいきたいと思っているタイミングで親組合様の新春のついでに青年会に誘っていただきました。入会してから初担当チーフで忘年会を任せられたとき「青年会らしさを！」と言われ正直入会して数ヶ月の自分が青年会らしさなど分かるわけもなく、青年会らしさを教えていただきながら、なんとかやりきることが出来ました。2回の担当チーフを経て役員となり、会の運営を学びながら第59代目の会長までさせていただきました。

【Beyond the ONE TEAM】をスローガンに掲げ、会員一丸となってコロナ禍の中で青年会をどう盛り上げようかと役員会で審議してきましたが、コロナ禍の最中、コロナウイルスの感染は避けなければとの思いから半年間青年会事業を開催することが出来ませんでした。それでも何か青年会の為にしなければと思い、コロナ禍に対する独自のガイドラインを作成し、ZOOMなどのリモート機能を使用した青年会では初の試みでもありリモート例会や半年間出来なかった予算を使い、青年会の会員拡大の為にPRの一環としてTVCMを出させていただきました。TVCMに関しては会員全員が出演することが出来なかったのが残念で申し訳ない事ではありましたが、こういったぶっ飛んだことが出来るのも福井県機械工業青年会の良いところで、素晴らしい経験をさせて貰えたと思っています。

10年間青年会に在籍し知り合いも仲間も増えました。遊びでもビジネスでも繋がりを、忘れられない青年会活動になり卒業された先輩や青年会の皆様には思い出や学びを与えていただき誠に感謝しかありません。各先輩方が仰っているよう、青年会は同じ立場の仲間の出会いや学び、自身の成長や会社の成長発展が出来る会であります。また、青年会の皆様におかれましては今後ますますのご活躍、ご多幸を祈念し、魅力ある出会いや成長出来る場としてあり続ける事が出来るよう願っております。本当にありがとうございました。



河合 昭宏氏  
 カワイローラ(株)

2015年に(株)ツチハシの土橋さんに紹介していただき入会して10年目となりました。組合活動はそれまで商工会がメインで同業種の組合への加入は初めてで、初めて出席した総会では熱い思いを持った先輩方の質問攻めに圧倒され、いやいや大変な会に入ったものだったのと思いました。最初の1年はなんやかんや理由を付けて欠席し幽霊部員だったのを思い出します。

2年目以降、徐々に青年会の魅力を感じるようになった私は出来る限り事業に参加するようになりました。3年目には役員に抜擢してもらい、9年目に会長を拝命することになりました。拝命時どうしても青年会の魅力(パワー)を他に見せつけたく「力〜更なる団結力・行動力・発信力〜」をスローガンとしました。他府県交流会やUBA事業を通して他団体様に、家族参加型事業を通してご家族に、研修例会を通して親組合様に「最高の青年会」を見せつけることができたと思っています。

今更ながらに思い返しても、普段活動がない時でも個人的に行っている飲み会やサウナ、BBQなど青年会の仲間と一緒に過ごす時間がほとんどです。入会当初私は精神的な病気を患っておりましたが、完治できたのも同じ悩みを持った仲間たちが互いに叱咤激励をし、成長を認め合ったからこそだと今でも思っています。私の人生の分岐点を与えてもらった会と言っても過言ではありません。こんな会は本当になかなかないと思います。ぜひ皆様も卒業まで青年会にとっぷり浸かって更なる成長をしていってください。そんな大好きな青年会が今後70周年、80周年と永久に継承されていくことを切に願っております。また青年会員の皆様におかれましては今後ますますのご活躍、ご多幸を心より祈念いたします。

最後に、今までお付き合いいただきまして本当にありがとうございました！青年会活動はこれで終わりますがこれからも遊んでくださいね(笑)



土肥 秀之氏  
 東洋溶材(株)

私は2017年12月に入会し、2021年頃から休会をさせていただきました。活動期間は3〜4年間でしたが、様々な事業活動を通して青年会の仲間と普段できないような経験を多く体験し、今でも参加した事業の仲間と飲んだおいしいお酒の味は忘れたことはありません。

最初は新年会のチーフをまかされ、親組合も参加する大変責任のある事業を経験した中で、細かい打合せや食い違うチームメンバーの意見、先輩へ意見のしにくさ、作業手間の多さ等々挙げていけばキリがありません。ですが、その先にはチーム一丸となって乗り越えた達成感がまわっていました。数々の事業を通して、かけがえのない青年会の仲間に出会えることが一番の思い出です。

2016年まで、今は違う商社で全国(主に西日本)を中心に13年間卸業を学びました。新入社員当初は基礎の物流から学ぶため、倉庫内を商品ピッキング、運送、整理整頓、等々1日約1万歩程歩き続ける過酷な日も1年程。下積みを終え、業務、営業と転勤を繰り返し、仕事への責任が大きくなるにつれ周りの環境も常に変わっていき、気づけば子供2人もすくすく育ち大きくなるのを見て、地元福井県で一生を過ごす決断をし帰省しました。

地元を足付けて今の職場では、毎日がとても充実していた中、「コロナ禍」の拡大や諸事情等で休会の選択を余儀なくされましたが、SNSを通じて日頃の事業活動を拝見させてもらい、陰ながら応援しております。最後に機械工業青年会の皆様のご今後益々のご活躍とご多幸を祈念いたします。ありがとうございました。



毛利 清隆氏  
 (株)毛利機械製作所

私は2009年に青年会に入会しました。前職では別の業界にいたため、福井のモノづくり業界のことはほとんどわかっておりませんでした。前年にリーマンショックの影響で不安定な状況の中で情報共有の場を探していた時期に青年会と出会いました。

入会時、記憶では47社の会員が在籍しており、この青年会で初めて同業種の仲間に出会うことができました。年齢の違う同期が多く、先輩に話せないような甘っちょろい話などをしながら一緒に過ごした時間は今となっては貴重な時間です。また、先輩方からは多くの学びや貴重な経験を得ることができ、大変感謝しております。青年会に入っていなかったら、今の自分はなかったと思います。

この経験を基に、会長を拝命した際には「人との出会いが成長の原点」という思いを込めてスローガンを「一期一会」としました。このスローガンの通り、この会では多くの出会いに恵まれ、仲間たちと共に不安や悩みを話し合い、支え合うことができたことは何よりの財産です。これまでのご縁と経験に感謝しつつ、これからも学びを生かしていきたいと思っています。15年間本当にありがとうございました。

担当チーフコメント  
 入会して初めてのチーフを務めさせていただきました。皆様のご協力のおかげで問題なく終えることができました。来賓の方々の前で次年度の会長内定を発表することで、次年度への新たな覚悟を感じる場となったのではないのでしょうか。ご参加いただいた皆様、ご協力いただいたチームの皆様、ありがとうございます。



事業担当チーフ  
 小池 貞則氏  
 南大興エンジニアリング



青年会事業

【オプション】ボウリング大会  
「親組合青年会合同ボウリング大会」

開催日/令和7年3月1日(土)  
場所/WAVE 40



青年会事業

【オプション】座談会  
「真剣青年会しゃべり場」

開催日/令和7年3月11日(火)  
場所/CRAFT BRIDGE

担当チーフコメント



令和7年3月11日(火) 今年度最後の事業として「真剣青年会しゃべり場」が開催されました。食事を楽しみながら役員から質問が投げかけられ、各会員の青年会への熱い想いや意見が活発に交わされました。

令和7年2月1日(土)〜2日(日) あわら温泉「美松」にて新春懇談会が開催されました。恒例企画となつている参加者同士のプレゼント交換が行われ、温泉にも浸かり、異業種交流を大いに楽しみました。



令和7年3月6日(木)〜7日(金) 親組合の皆様と一緒に(株)不二越 富山事業所や三郎丸蒸留所など、富山県の企業を視察し、交流を行いました。



令和7年3月1日(土) WAVE 40にてオプション事業「親組合様との合同ボウリング大会」が開催されました。カジュアルな雰囲気の中、ゲームを通して親組合会員様との交流を深めることができ、青年会会員として大変良い機会となりました。

懇親会(表彰式)でも親組合様、中山理事長協賛の豪華景品を巡って盛り上がりました。ご参加いただいた皆様から「また開催してほしい!」という声を沢山いただき、初の試みである本例会は大成功に終わりました。

連続担当チーフ

「親組合青年会ボウリング大会」は、親組合と青年会の交流の機会を持つとう、という中山理事長の発案で開催いたしました。最初は戸惑いもあつたように思いますが、時間が進むにつれ、スコアに一喜一憂しチームで盛り上がる様子が見受けられました。

「座談会」については、青年会のこと、仕事のことなど会員同士が熱く語り合う場となりました。ご参加いただいた会員の皆様、本当にありがとうございました。



事業担当チーフ  
木下 瑛治 氏  
カインズ株

青年会事業  
【交流】新春懇談会

開催日/令和7年2月1日(土)〜2日(日)  
場所/あわら温泉「美松」

親組合事業  
県外視察研修

開催日/令和7年3月6日(木)〜7日(金)  
場所/富山県

青年会事業  
【親睦】慰労会

開催日/令和7年3月8日(土)  
場所/各青年会会員企業・リライム

令和7年3月8日(土)に慰労会が開催されました。

第1部では、「マシントピアフォトロゲイニング」と題して、地図上にあらかじめ設定されたチェックポイント(今回は各青年会会員企業)を制限時間内で多く巡り、獲得した合計得点を競うスポーツを行いました。

第2部では、場所をリライムに移し、食事とお酒を囲みながら今年度の活動を振り返りました。

今年一年の労をねぎらい、会員同士の絆が深まる事業となりました。



担当チーフコメント

第1部はフォトロゲイニングということで、以前も行ったことがある内容をバージョンアップして行い、写真を見てその会社を予想して訪問するという内容で、各会員皆様の会社の場所や事業内容を知る機会になり、チーフとしてはやってよかったと思います。

第2部は振り返り動画を見ながら懇親会を行いました。今年度を思い出しつつ、大変盛り上がったと思っております。ご出席いただいた皆様ありがとうございました。



事業担当チーフ  
吉岡 正貴 氏  
吉岡幸株

青年会事業  
【親睦】忘年会

「進取果敢チャレンジナイト」

開催日/令和6年12月7日(土)〜8日(日)  
場所/加戸・公園台コミュニティセンター・大平庵

令和6年12月7日(土)〜8日(日) 今年最後の行事である忘年会が開催され、今年度の忘年会は1部、2部に分けて行われました。

第1部では、ゲームを通じて会員同士で競い、汗を流しました。

第2部では、旅館に移動し、温泉で日々の疲れを癒しました。宴会中にもWチーフによる洗練された企画が続き、お腹が痛くなるほど笑いました。忘年会ならではの特別な時間を過ごす中で、会員同士の親睦も深めることができた2日間でした。



担当Wチーフコメント



事業担当チーフ  
小澤 聡 氏  
(株)小澤鉄工

今回の忘年会は、昭和54年生まれのチームで結成し54周年プレゼントとして「会員全員が挑戦し楽しむ」をテーマに企画させていただきました。

バラエティー番組で行われているゲームを中心にいつも通り青年会風にアレンジし全てにおいて運営側も含む罰ゲームが行われるという、ある意味青年会らしい忘年会!参加していただいた皆さんも楽しんでいただけたかと思えます。卒業年度での最後のチーフ、楽しく、思い出に残る忘年会でした。会員の皆様には感謝しかありません。本当にありがとうございました。



事業担当チーフ  
毛利 清隆 氏  
(株)毛利機械製作所

今回の忘年会をザワチンと私(毛利)のWチーフで担当させていただきました。久しぶりのチーフ役だったので、準備の段階から参加者の笑顔を想像しながら打ち合わせを行い、非常に楽しい時間を過ごすことができました。当日も皆さんが楽しんでる様子を見て、最高の思い出ができました。盛り上げていただき、皆様のご協力に心から感謝いたします。